

viernes, 02 de septiembre de 2022

Alejandro Moyano esta tarde, en el arranque de las XVII Jornadas Medievales de la Sierra Morena de Sevilla en Alanís



Descargar imagen

Fotografía de archivo: presentación de las Jornadas en la Casa de la Provincia, el pasado 23 de agosto

El diputado provincial de Cultura y Ciudadanía de la Diputación de Sevilla, Alejandro Moyano, se desplazará esta tarde a la localidad sevillana de Alanís, donde junto a la alcaldesa, Eva Cristina Ruiz, asistirá al arranque de las XVII Jornadas Medievales de la Sierra Morena de Sevilla, que se van a vivir desde hoy y hasta el domingo 4.

Considera Moyano que estas diecisiete ediciones celebradas de este evento, solo interrumpido los dos últimos años por las exigencias de la pandemia sanitaria, 'no responden a una

casualidad. Es el resultado de un importante trabajo y de la apuesta de las administraciones locales, y en especial del Ayuntamiento, para crear nuevos y mejores atractivos culturales y festivos'.

Para el diputado provincial de Cultura, 'Alanís es un municipio de una gran riqueza natural, patrimonial y humana, que dotan de un maravilloso marco a unas jornadas en las que, durante tres días, se dan la mano intensamente la fiesta, la cultura y la historia. Una combinación que han convertido a este evento en un referente en la comarca y en la provincia'.

'Y a todo ello, hay que sumar el valor añadido de esta actividad cultural genuina a la dinamización económica de Alanís y su comarca. Las fiestas y la cultura se alían así, para convertirse en motor generador de empleo y de movimiento en los sectores económicos relevantes de este municipio', ha añadido Moyano.

Las Jornadas Medievales de la Sierra Morena de Sevilla durante sus diecisiete ediciones, se han consolidado como un encuentro turístico, comercial y cultural de gran importancia a nivel provincial y encaminado a mejorar las relaciones comerciales de las empresas participantes.



Durante la presentación de las Jornadas en la Casa de la Provincia de la Diputación, la propia alcaldesa, Eva Cristina Ruiz, hizo hincapié en que 'año tras año, perseguimos la promoción de los recursos económicos, así como el fomento de la artesanía, el comercio y la tradición gastronómica, en un intento por asentar las bases del sector del Turismo de Interior. Estas Jornadas se han convertido en un producto con el que Alanís forma parte de un modelo a seguir en lo que a cultura, tradición y costumbres se refiere'.

LA RECREACIÓN DE LA HISTORIA COMO SEÑA DE IDENTIDAD

La recreación de la propia historia medieval del municipio es una de las señas de identidad de este evento, declarado Fiesta de Interés Turístico en 2019. Unas jornadas cada vez más participativas, en las que el pueblo es el verdadero protagonista.

Durante tres días de fiesta el pueblo se transforma en una Villa del medievo, sus calles se engalanan con pendones y banderolas, los vecinos visten sus mejores galas, los comercios y bares recrean tiempos pasados y por las calles rondan pícaros, bufones y doncellas.

El pueblo se transforma en un mercado medieval en la Plaza del Ayuntamiento, donde el visitante puede adquirir productos artesanos, probar la gastronomía, jugar a ser un caballero o disfrutar de pasacalles. El Castillo, la ermita de San Juan y la iglesia parroquial son testigos de todo lo que sucede en estos días. Además, el Castillo será el protagonista de un espectáculo que mezcla la magia del fuego, la fuerza del caballo y la historia de la Villa.

Más de 100 puestos participan desde hoy y hasta el domingo en el mercado medieval en el que se podrá encontrar artesanía del cuero, del metal, bisutería, juguetes tradicionales, plantas aromáticas y otros en lo que comprar la gastronomía típica de la zona, como chacinas ibéricas, jamones, quesos o aceites. Además el mercado cuenta con una zona de juegos para los más pequeños. Dos pasacalles diarios van a recorrer el pueblo en los que el fuego y la música serán los protagonistas, además de conciertos medievales en el entorno de la Fuente de Santa María, teatro en la ermita de San Juan y carrera a caballo en el Castillo.

Como novedad este año se celebrará el I Encuentro Andaluz de Ligas de Deportes Medievales, el primero que se realiza en Andalucía, con una serie de actividades como la grima histórica, con varias armas a pie, y la arquería histórica a pie, conjugándola con los caballos. Una de las pruebas que se llevarán a cabo consiste en la práctica del tiro con arco a caballo, practicando así los deportes de hípica y tiro con arco, que en España no está muy avanzada esta práctica.



También, se desarrollarán una serie de torneos paralelos a las actividades que se harán durante las Jornadas Medievales. Como colofón a los torneos el domingo por la tarde se realizará un torneo de tiro con arco para los menores de 12 años. Todos los participantes en las actividades se concentrarán en las instalaciones de un campamento medieval histórico equipados con vestimenta, armaduras, etc; un campamento que podrá ser visitado por el público asistente.

